

本郷だより

<第281号>

令和5年11月30日

校訓 「挑戦」「共感」「飛躍」



文京区立本郷小学校

子供を成長させる学校行事

校長 杉本 謙

子供たちが初めて経験した音楽会が、11月に行われました。3年前は、感染症拡大の影響で実施できなかったため、すべての子供たちにとって初めての音楽会となりました。「音楽会って何？」からスタートした学習活動でしたが、発表最終日の18日には、どの学年も今までで一番見事な演奏を披露することができました。子供にとって、一つの演奏ができるまでに様々な努力が必要です。合奏一つにとっても、いくつかのステップがあります。楽器を選択し、練習に励む段階。周囲とリズムを合わせて演奏する段階。発表に向けてさらに磨きをかける段階です。それぞれの段階で心が鍛えられます。思い通りにいく時もあれば、そうでない時もあります。どちらかという思い通りにいかないことのほうが多いかもしれません。それでも、心を一つにし、目標に向けてみんなで助け合い、努力します。苦勞の連続です。だからこそ、最後には、大きな喜びと達成感を得ることが出来ます。音楽会を通して、子供たちの素敵な笑顔がたくさん見られました。子供たちが大きく成長した素敵な行事となりました。御協力いただいた皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

冬休みについて

生活指導主任部

2学期も残すところ3週間余りとなりました。年末年始には子どもたちにとっては楽しい行事が続きますが、冬休みを充実したものにするために、次の3つのことにご留意ください。

◆◇規則正しい生活◇◆ 手洗い・うがい、早寝・早起き・朝ごはんなどの生活リズムを崩さず、元気な生活を送って欲しいと思います。

◆◇安全◇◆ 年末は、交通事故や不審者等による事件・事故はもちろん、火遊びの事故にも十分気をつけてください。また、子供たちが大金を手にする機会があるのも冬休みの特徴です。思わぬトラブルに巻き込まれないよう、被害者にも加害者にもならないために安全について、御家庭で十分に話し合ってください。

◆◇家族の結びつきを大切に◇◆ 冬休みは、年末の大掃除や新年を向かえる準備など、家族で一つのことをやり遂げながら多くのことを子供たちの教えることのできる絶好の機会です。親子で一緒に遊んだり、家の仕事をしたりするなど、意識的にふれあいの場を作っていただけたらと思います。

※後日配布する「冬休みの生活」について、お子さんと内容をよくご確認ください。

音楽会

3年生

練習の成果を存分に発揮することができ、音楽会が大成功に終わりました。大好きな保護者の方に学習した成果を見ていただくという最大の目的が、児童のやる気と力を更に高める大きな要因となったことは想像に難くありません。音楽会に至るまで、一人一人が自分のめあてに向かって友達と心を合わせて練習に励んできました。学年全員で演奏したときのあの一体感、そして満面の笑みを浮かべる3年生。どこまでも伸びていく児童の可能性を感じた音楽会でした。この経験で得た自信や自己有用感が今後の活力となることでしょう。温かいサポートをしてくださった皆様、ありがとうございました。

学校からのお願い

C4th Home & School から、「学校評価アンケート」に回答いただけますよう、御協力お願いいたします。回答期間は12月1日から12月26日までです。詳しくは、学校からの便りを御覧ください。